

Un autre avantage de la bromipine est que son emploi met à l'abri des inconvenients qui résultent de l'irrégularité avec laquelle certains malades prennent le médicament prescrit ; une interruption de deux ou trois jours même ne donne lieu à aucun accident, ce qui n'est pas toujours le cas avec les bromures.

Quant aux résultats du traitement par la bromipine, il sont exactement conformes à ceux que donne l'emploi des bromures. Je ne possède pas encore une expérience assez prolongée du nouveau médicament pour pouvoir fournir des à présent les observations d'épileptiques guéris à la suite de son emploi exclusif. Je n'ai cependant pas voulu laisser d'appeler l'attention sur les réels avantages que l'on peut retirer de l'emploi de la bromipine dans les multiples cas où il convient d'administrer la brome à doses massives ou prolongées.

—oo—

### PAUVRETÉ DU SANG

Le "Virginia medical semi-monthly" ainsi que le "Medical Summary", faisaient paraître tous deux dernièrement des articles très élogieux à propos du *Peptomangan* (Gude). Dans la pauvreté du sang (anémie) c'est le tonique par excellence ; rien ne saurait surpasser alors son efficacité. Comme tonique nerveux, il est aussi sans rival et l'une des plus précieuses ressources que le médecin actuel puisse avoir à sa disposition. C'est une forte-esse imprenable.